Weltmissionstag der Kinder 2021

KINDER HELFEN KINDERN

Liebe Kinder, liebe Familien,

leider haben unsere Bastelkrippen und Spendenkästchen euch in diesem Jahr nicht alle rechtzeitig erreicht. Aber natürlich könnt ihr trotzdem noch beim Weltmissionstag der Kinder mitmachen:

- → Sammelt eure Spende einfach in einem Briefumschlag, bemalt und verziert ihn und schreibt darauf "Weltmissionstag der Kinder".
- → Klebt den Umschlag dann gut zu und gebt ihn zwischen Weihnachten und dem Dreikönigsfest in eurer Kirche oder im Pfarrbüro ab.
- → Alternativ ist auch eine Überweisung der Spende mit Verwendungszweck "Weltmissionstag der Kinder" möglich. Das Spendenkonto findet ihr ganz unten auf dieser Seite.

Noch immer sind für Millionen von Kindern auf der ganzen Welt regelmäßige Mahlzeiten, der Schulbesuch oder ein behütetes Zuhause keine Selbstverständlichkeit. Aber eure kleinen Gaben werden zu großer Hilfe für Kinder in Not.

Von Herzen Danke für das, was ihr teilen und spenden könnt! Euer Team vom Kindermissionswerk "Die Sternsinger"





Ausmalbilder, Bastelideen und eine schöne Vorlesegeschichte zum Anhören und Lesen findet ihr unter:

www.sternsinger.de/wmt

